



MALABARISTA.

En Uruapan, la alcaldesa acudió a la fiscalía estatal y presentó denuncias contra Raúl Morón Orozco, Leonel Godoy Rangel e Ignacio Benjamín Campos Equihua. La presidenta Claudia Sheinbaum pidió serenidad: que las investigaciones por el asesinato de Carlos Manzo sigan su curso sin convertirse en arena política. En Palacio Nacional tienen otros datos: hasta ahora, el rastro apunta a la delincuencia organizada.



CARRUSEL. Ante los señalamientos de un proyecto energético con presuntas irregularidades, el alcalde de Monterrey, Adrián de la Garza, aclaró que el proveedor no cumplió sus obligaciones, y que durante la administración municipal anterior no se ejecutaron obligaciones establecidas en el contrato —ni se pudo rescindir porque “fue dolosamente blindado”, dijo el sucesor y después antecesor nuevamente en la presidencia municipal—, ante lo cual la actual administración emprendió medidas para recuperar recursos públicos y que la empresa asuma costos adicionales en favor del municipio.